



Elmar Pritsch

Vorsitzender der Geschäftsleitung des Zentralbereichs Information Systems and Services der Robert Bosch GmbH



BOSCH

Technik fürs Leben

automotiveIT[®] Kongress 2017

23. MÄRZ 2017 · HANNOVER · CeBIT

Vita

Dr. Elmar Pritsch ist seit Januar 2015 Vorsitzender der Geschäftsleitung des Zentralbereichs Information Systems and Services der Robert Bosch GmbH. Dr. Elmar Pritsch wurde am 28. April 1969 in Aachen geboren. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.

1995 schloss er an der RWTH Aachen sein Diplom-Studium der Informatik ab und promovierte anschließend zum Thema „Flexible Zugriffskonzepte für verteilte Informationssysteme“. An der Edinburgh Business School in Großbritannien erwarb er den MBA.

Während seiner beruflichen Laufbahn war er u.a. für Ericsson und Booz & Company tätig sowie Mitglied des Vorstands der GAD in Münster. Er ist Mitglied des Aufsichtsrates der BSH Hausgeräte GmbH mit Sitz in München, Vorstandsmitglied des Vereins Cyber Security Sharing and Analytics e. V. (CSAA) in Berlin und Kurator des Informatik-Forum Stuttgart e. V. (Infos).



Dr. Elmar Pritsch

Managing director of the central unit
Information Systems and services at
Robert Bosch GmbH



BOSCH

Invented for life

automotive **iT**[®] Congress 2017

MARCH 23, 2017 · HANOVER · CeBIT

Vita

Dr. Elmar Pritsch has been managing director of the Robert Bosch GmbH central unit Information Systems and Services since January 2015. Dr. Pritsch was born on April 28, 1969, in Aachen. He is married and has two children.

In 1995, he completed his diploma studies in information science at RWTH Aachen and then earned his doctorate on "Flexible Access Concepts for Distributed Information Systems." He earned an MBA at the Edinburgh Business School in the United Kingdom.

During his career, he worked for Ericsson and Booz & Company and as a member of the management board at GAD in Münster, among other positions.

He is a member of the supervisory board of Munich-based BSH Hausgeräte GmbH, a member of the managing board of the Berlin-based association Cyber Security Sharing and Analytics e.V. and a trustee of the Informatik Forum Stuttgart e.V. (Infos).